
:'MEJORAMIENTO DE.
SERVICIOS

La estructura de la facultad
hace que los servicios sean
para todos losprogramas que
ésta tiene y no para uno solo
de estamanera losprograma~
de Administraciónde Institucio-
nes de Servicio y Administra-
ción de Empresas, quedan
vinculados a una misma
Vlcedecanatura.

Una Vlcedecanatura puede
ser un departamento lejano
para unos o cerrados para
otros, sin embargo la
Vlcedecanatura de la Facul-
tad de Ciencias Económicas
y Administrativas,de la Univer-
sidad de la Sabana, es un
caso especial, no por su cer-
canía o lejanía sino por su de-
dicación al mejoramiento de
los programas de la facultad.

Elencargado de esta labor es
el doctor Fobia Jalmes y para
quien no lo conozca, el
Vlcedecano es un
santandereano que ha dedi-
cado buena parte de su vida
a la facultad y en general a
todas las ciencias económi-
cas.

Egresado de la Universidad
Externado de Colombia, de
contaduría pública y con
Maestríaen finanzasy sistemas,
el Doctor Jalmes ha frobolo-

do en la Universidadde LaSa-
bana desde 1982.

Entretodos los cargos que ha
tenido están el de profesorde
planta, SecretarioAcadémico
(cargo en el que estuvo tres
años) y Vlcedecano, cargo
que ocupa desde hace cua-
tro años.
Perosu carrera no se limita a
lo anterior : \\En los Iniciosde
la facultad escribí un artículo
en la revistaEmpresay Socie-
dad, pero ésta no logra reunir
toda la convivencia, en ese
entonces, tan rica en expe-
riencia".

Como profesorse ha dedica-
do al área de la contabilidad,
pero como Vlcedecano ha
trabajado por el bienestar de
los alumnos a través de co-
misionados de grupo, direc-
tores de área y profesores.A
pesar que el contacto con los
estudiantes no es lo predomi-
nante, la Vlcedecanatura es
un departamento con las
puertas abiertas.
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) Mucho porvenir

Parael DoctorJaimes hay que
seguirtrabajando Intensamen-
te en el desarrollode la facul-
tad y el poslclonamlento de
los programas. " Siempre he-
mos Intentado, y creo que lo
hemos logrado, buscar una
mayor proyección y un ma-
yor perfeccionamiento con
nuestrosprogramas en susas-
pectos Internacionalesy aca-
démicos en relación con la
empresa.

El reto de la facultad es tener
unospragamos estandar1zadas
Intemaclonalmente, para que
sean competttlvos en todo
Latlnoamérlca, llegando a
realizarpr6ct1casJntemaclona-
les.

Aunque ya hay convenios de
Intercambio estudiantil con la
UniversidadAustralde Chile y
la Universidadde Navarra, en
España,seestábuscando otro
Intercambio con la Universidad
Panamericana de México.

Pero el Doctor Fobia Jalmes
dice que m6s que hacer es-
tos convenios, hay que desa-
rrollarlos.Además estos inter-
cambios no solo sirvende ex-
periencia para la facultad,
sino que sean un estimulo al
buen estudiante.
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[:,'>Nuestras fortalezas

Hay un elemento que hace
que fa facultad de Ciencias
Económicas y Administrativas
se diferencie de las otras fa-
cultades del país. La forma-
ción humanístlca, una forma-
ción que para toda la UnIver-
s~dadde LaSabana, estócen-
trada en la dignidad y el de-
sarrollo de los valores y virtu-
des.

.• En general yo veo los pro-
gramas con mucho futuro. El
de Institucionesde Servicio,in-
dudablemente, pienso que
logrará una ubicación, mucho
mayor de la que tiene dentro
del mercado universitarioy del
medio protesíonor. Opina el
Vlcedecano.

Perotodo este proceso es de
nunca acabar y para el Doc-
tor Jalmes, buena parte de los
logros que ha tenido la facul-
tad se deben a la colabora-
ción de muchas personas,
profesores,estudiantes,secre-
tarias que han pasado por la
facultad y han dejado sugra-
nito de arena. Poresto Fabio
Jalmes como persona, ha
asociado todo su trabajo a
su proyecto de vida personal.

C> INICIAN EVENTOS
SOBRE GESTION

AMBIENTAL

Elpasado viernes 19 de sep-
tiembre de 9 a.m. a 12:30
p.m. en el auditorIo central,
se realizó el seminario « Me-
dio Ambiente y DesarrolloSos-
tenible», en el Intervinieron
cuatro personasconocedoras
del tema.

Inicialmente, Fanny Peña de
Planeaclón Nacional, quIen
trató el tema de Políticasam-
bientales en Colombia. Car-
los Mario Tamayo del ministe-
rio del Medio Ambiente, él
habló sobre producción lim-
pia dentro del proceso de
DesarrolloSostenible.

Luego,Nlcolas Escobar,direc-
tor regional de la CAR
Zipaqulrá,él se refirIóal Orde-
namiento Terri 101como he..
rramlent Amblen-
fal y ore-
no, n de
Cun ono-
cer o" p,' grao de
mlcroe ., , lantado
por la Unlvers' ad de la Sa-
bana y la GobernacIón de
Cundinomarca.

Losalumnos dieron a cono-
cer sus Inquietudes con res-
pecto al tema. Esteesel pun-
to de partida de actividades
sobre Gestión AmbIental y
DesarrolloSostenibleen la fa-
cultad con el propósito de
conformar un club de
ecologistas.

LaCARestá interesada en rea-
lizar un curso para formar Ins-
pectores ambientales, dirigido
a estudiantesque deseen en-
trenarseen e! tema de la ad-
ministración de la gestión
ambiental. los Interesadosse
pueden Inscribiren la oficina
de! órea de producción de la
facultad.
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